



Los Inválidos. París. Dibujo del alumno Fernando Cavestany.

ARQUITECTURA FRANCESA

Dedica este número la Revista Nacional de Arquitectura a dar una información sobre la arquitectura francesa en el momento actual en un sentido tan amplio como nos ha sido posible y tan poco partidista como entendemos deben ser estas visiones de conjunto.

La desgracia que, a despecho de lamentables malentendidos, está uniendo a todos los pueblos europeos y la necesidad de mantener nuestro continente en el lugar que internacionalmente le corresponde, obligan a coordinar esfuerzos y voluntades en defensa de nuestra común cultura milenaria.

Con esta intención aparecen estas páginas que pretendemos sirvan de conocimiento y enlace entre los arquitectos franceses y españoles. Reciban con ellas nuestros compañeros y vecinos el cordial saludo de los arquitectos hispanos.